



sport auto Award

## Auszeichnung für den CUPRA Leon VZ

- > Leser\*innen von sport auto stimmen für CUPRA
- > Sieger in der Importkategorie für Kompaktwagen
- > CUPRA Leon VZ bringt Sportlichkeit in die Fahrzeugklasse

Weiterstadt, 3. November 2022 – Klarer Sieg für CUPRA: Beim sport auto Award erhielt der CUPRA Leon VZ fast die Hälfte aller Stimmen in seiner Kategorie. Damit holt sich die sportlichste Version des Modells den Sieg in der Importwertung unter den Serienautos der Kompaktwagenklasse über 40.000 Euro. Abgestimmt hatten fast 10.000 Leser\*innen der Fachzeitschrift sport auto. Insgesamt standen 232 Modelle über alle Kategorien hinweg zur Wahl.

### CUPRA überzeugt durch DNA

Die Fachzeitschrift ließ bereits zum 30. Mal über die sportlichsten Autos des Jahres abstimmen. Die Wahl erstreckte sich über die Sommerausgaben von Juni, Juli und August und fand ihren feierlichen Abschluss bei der Preisverleihung in Stuttgart am gestrigen Mittwoch. **„Dass der CUPRA Leon VZ bei den Leserinnen und Lesern so gut ankommt, ist für uns natürlich eine tolle Bestätigung. Motorsport liegt in unserer DNA, und die haben wir mit dem VZ überzeugend und vor allem auf authentische Weise auf den CUPRA Leon übertragen“**, sagt Denis Bach, Pressereferent für Produkt, Technik und Events bei SEAT Deutschland.

### Der Kompaktsporler von CUPRA

Den CUPRA Leon VZ gibt es aktuell in zwei Motorvarianten: einerseits mit dem 2.0 TSI mit 221 kW (300 PS) und 7-Gang-DSG (Kraftstoffverbrauch kombiniert: 6,7 l/100 km; CO<sub>2</sub>-Emissionen kombiniert: 154 g/km; CO<sub>2</sub>-Effizienzklasse: C)\*, andererseits mit dem 1.4 e-HYBRID mit 180 kW (245 PS) und 6-Gang-DSG (Kraftstoffverbrauch kombiniert: 1,7 l/100 km; Stromverbrauch kombiniert: 11,2 kWh/100 km; CO<sub>2</sub>-Emissionen



kombiniert: 40 g/km; CO<sub>2</sub>-Effizienzklasse: A+++)\*. Die Version mit dem aufgeladenen 2,0-Liter-Benzinmotor ist außerdem als exklusive Ausstattungslinie VZ CUP erhältlich.

Die sportlichen Varianten des CUPRA Leon überzeugen aber nicht nur durch ihre leistungsstarken Motoren, sondern stechen auch durch ihr geschärftes Design, ihre hohe Wertigkeit und ein sportlich abgestimmtes Fahrwerk hervor. Das Ergebnis: eine großartige Fahrdynamik, die für viel Fahrspaß sorgt.

**CUPRA** ist die unkonventionelle Challenger-Brand, die Emotion, Elektrifizierung und Performance verbindet und die Welt von Barcelona aus inspiriert. Nach ihrer Etablierung als eigenständige Marke im Jahr 2018 hat CUPRA einen eigenen Firmensitz sowie eine Rennwagenschmiede in Martorell (Barcelona) errichtet und verfügt inzwischen über ein weltweites Netz spezialisierter Verkaufspunkte.

Im Jahr 2021 konnte CUPRA seinen Aufwärtstrend fortsetzen: Weltweit verkaufte die Marke 80.000 Fahrzeuge, was eine Verdreifachung im Vergleich zum Vorjahr darstellt – vor allem dank des großen Erfolgs des CUPRA Formentor. Die spanische Challenger-Brand beweist, dass Elektrifizierung und Sportlichkeit perfekt zusammenpassen, und erweiterte in diesem Jahr die Modellvarianten des CUPRA Born, des ersten vollelektrischen CUPRA, um weitere Versionen mit unterschiedlichen Batteriekapazitäten sowie einer leistungsstärkeren e-Boost-Version. Außerdem erschien eine exklusive, limitierte Ausführung des CUPRA Formentor VZ5. Der CUPRA Tavascan, das zweite vollelektrische Modell der Marke, sowie der elektrifizierte Sport-SUV CUPRA Terramar – eine Hommage an die Terramar-Rennstrecke, auf der für CUPRA alles begann – werden 2024 auf den Markt kommen. Ein weiteres Jahr später folgt das erste urbane Elektroauto, das vom Konzept des CUPRA UrbanRebel inspiriert ist.

## CUPRA Pressekontakt

### **Melanie Stöckl**

Leiterin Kommunikation

T/ +49 6150 1855 450

[melanie.stoeckl@seat.de](mailto:melanie.stoeckl@seat.de)

### **Sabine Stromberger**

Sprecherin Produkt, Events und Lifestyle

T/ +49 61 50 1855 454

[sabine.stromberger@seat.de](mailto:sabine.stromberger@seat.de)



\*Die angegebenen Verbrauchs- und Emissionswerte wurden nach den gesetzlich vorgeschriebenen Messverfahren ermittelt. Seit dem 1. September 2017 werden bestimmte Neuwagen bereits nach dem weltweit harmonisierten Prüfverfahren für Personenwagen und leichte Nutzfahrzeuge (Worldwide Harmonized Light Vehicles Test Procedure, WLTP), einem realistischeren Prüfverfahren zur Messung des Kraftstoffverbrauchs und der CO<sub>2</sub>-Emissionen, typgenehmigt. Seit dem 1. September 2018 ersetzt der WLTP schrittweise den neuen europäischen Fahrzyklus (NEFZ). Wegen der realistischeren Prüfbedingungen sind die nach dem WLTP gemessenen Kraftstoffverbrauchs- und CO<sub>2</sub>-Emissionswerte in vielen Fällen höher als die nach dem NEFZ gemessenen. Weitere Informationen zu den Unterschieden zwischen WLTP und NEFZ findest du unter [www.seat.de/ueber-seat/wltp-standard.html](http://www.seat.de/ueber-seat/wltp-standard.html)

Aktuell sind noch die NEFZ-Werte verpflichtend zu kommunizieren. Soweit es sich um Neuwagen handelt, die nach WLTP typgenehmigt sind, werden die NEFZ-Werte von den WLTP-Werten abgeleitet. Die zusätzliche Angabe der WLTP-Werte kann bis zu deren verpflichtender Verwendung freiwillig erfolgen. Soweit die NEFZ-Werte als Spannen angegeben werden, beziehen sie sich nicht auf ein einzelnes, individuelles Fahrzeug und sind nicht Bestandteil des Angebotes. Sie dienen allein Vergleichszwecken zwischen den verschiedenen Fahrzeugtypen.

Zusatzausstattungen und Zubehör (Anbauteile, Reifenformat, usw.) können relevante Fahrzeugparameter, wie z.B. Gewicht, Rollwiderstand und Aerodynamik verändern und neben Witterungs- und Verkehrsbedingungen sowie dem individuellen Fahrverhalten den Kraftstoffverbrauch, den Stromverbrauch, die CO<sub>2</sub>-Emissionen und die Fahrleistungswerte eines Fahrzeugs beeinflussen.

Weitere Informationen zum offiziellen Kraftstoffverbrauch und den offiziellen, spezifischen CO<sub>2</sub>-Emissionen neuer Personenkraftwagen können dem „Leitfaden über den Kraftstoffverbrauch, die CO<sub>2</sub>-Emissionen und den Stromverbrauch neuer Personenkraftwagen“ entnommen werden, der an allen Verkaufsstellen und bei der DAT Deutsche Automobil Treuhand GmbH, Hellmuth-Hirth-Str. 1, 73760 Ostfildern-Scharnhausen ([www.dat.de](http://www.dat.de)) unentgeltlich erhältlich ist.